

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan hidayahNya yang senantiasa memberikan kesehatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Penggunaan Media Weblog Dan Handout Dengan Model Pembelajaran Numbered Head Together (NHT) Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa SMA Pada Pokok Bahasan Koloid”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Ibu Dra. Nurmali, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si., Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si., dan Bapak Dr. Zainuddin Muhtar, M.Si., sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Lisnawaty Simatupang, M.Si., selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si., selaku ketua jurusan Kimia yang senantiasa membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. M. Daud Lubis, M.M., selaku kepala sekolah SMA N 7 Medan yang telah memberi izin penelitian kepada penulis dan kepada Bapak Baston Purba, S.Si, M.Si., selaku guru mata pelajaran Kimia di sekolah SMA N 7 Medan, serta siswa/siswi kelas XI IA1 dan XI IA2 SMA N 7 Medan yang telah membantu selama penelitian berlangsung. Teristimewa saya sampaikan do'a dan terima kasih kepada Ibu tercinta Masriani Ritonga, Ayah Saipul Anwar Pane, dan Adik Rian Sahrul Pane yang telah memberikan bantuan tak terbatas kepada penulis. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada teman saya : Amrita Julfantina Putri, Nadya Putri Lubis, Khairatun Nisa, Riztany Septiani Lubis, Elka Anggraeni Br. Ginting, Elsy

Yolinda Aritonang, Tri Salwa, Emil Hidayat, seluruh teman saya di RM Ubudiyah dan teman-teman di kelas Reguler B Pendidikan Kimia stambuk 2010, serta semua pihak yang telah memberi masukan kepada penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis berusaha dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, struktur maupun tata bahasa, Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam bidang pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis

Elisa Muchlisina Pane

NIM 4103131017

THE
Character Building
UNIVERSITY